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Wenn sich die Mannschaft nicht findet dann wird sie auch nicht aufsteigen. Ich bin da ähnlicher
Meinung wie der Vizerekordmeister weiter oben. Zum zuschauen machts schon mehr Spaß
wenn man in der 2. Liga oben mitspielt und mehrere Spiele gewinnt als wenn man total
chancenlos absteigt und fast nur verliert so wie letzte Saison. Es ist ja unumstritten das man in
der 1. Liga wesentlich mehr Geld verdient und man mehr im Rampenlicht steht.

Nur kotzt mich diese 1. Liga mittlerweile nur noch an. Dort geht's in der Berichterstattung nur
noch um die Bauern, hast keinen Investor in der Hinterhand kannst nach einem Jahr dort eh
wieder für die 2. Liga planen weil die Abstände mittlerweile viel zu groß geworden sind bzw. die
CL Teilnehmer gegenüber dem Rest immer mehr verdienen.

Ich sehe das im Moment so, das langfristig für uns nie mehr möglich sein wird als zwischen
diesen beiden Ligen zu pendeln, das ist das absolute Maximum. Da können unsere
Verantwortlichen noch so gut wirtschaften über kurz oder lang werden wir immer unsere besten
Spieler verlieren und nie eine Konstanz reinbringen. Auch werden weitere Vereine ala
Hoffenheim oder Leipzig von unten nachziehen und dann ist man irgendwann sogar froh
überhaupt in der 2. Liga spielen zu dürfen. Und das wird sich erst ändern wenn entweder 50+1
fällt oder die Super Duper Liga eingeführt wird und einige Vereine den Pfeil machen wovon ich
aber nicht ausgehe.
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